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Fürth, 18.05.2021 

 

„Möglicher Aufstieg SpVgg Fürth“ 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt zur nächsten Stadtratssitzung am 20.05.2021 folgenden 
Antrag:  
 
 
Erfreulicherweise spielt „unser Kleeblatt“ eine herausragende Saison, an deren Ende ein 
Aufstieg in die Erste Bundesliga die sportliche Krönung darstellen könnte. 
 
Leider sind aufgrund der hohen Inzidenzwerte in Fürth weder Zuschauer im Stadion möglich, 
noch kann eine ausgelassene Feier anno 2012 veranstaltet werden. 
 
Gleichwohl haben eine Vielzahl von Fans das (natürliche) Bedürfnis, einen Aufstieg in 
gebührender Weise zu feiern. Uns ist sehr wohl bewusst, dass dies in Zeiten der Pandemie 
eine große Herausforderung darstellt. 
 
Daher sollen Stadtverwaltung und Ordnungskräfte zusammen mit den Verantwortlichen der 
SpVgg Möglichkeiten und Umstände aufzeigen, wie im Falle eines Aufstiegs entsprechende 
„Feierlichkeiten“ am Spieltag selbst zugelassen und ermöglicht werden könnten. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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